

Fecha: 21-01-2026

Medio: El Líder

Supl. : El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Universidad de EE.UU. entregó beca a academia científica escolar del Inco

Pág. : 3

Cm2: 221,1

VPE: \$ 202.040

Tiraje:

5.200

Lectoría:

15.600

Favorabilidad:

No Definida



ACADEMIA YECOS
CON LA BECA FORMARÁN PROFESORES.

Universidad de EE.UU. entregó beca a academia científica escolar del Inco

La Academia Científica Escolar Yecos del Instituto Comercial Marítimo Pacífico Sur de San Antonio fue seleccionada para recibir una mini-beca 2026 del Laboratorio de Ornitológia de la Universidad de Cornell (Estados Unidos). Esta casa de estudios es una de las instituciones más reconocidas a nivel mundial en investigación y educación vinculada a las aves y la ciencia ciudadana.

La beca permitirá desarrollar un programa de talleres orientado a formar docentes y educadores en herramientas pedagógicas basadas en la observación de aves, el trabajo con el entorno cercano de los estudiantes y la educación ambiental crítica.

El proyecto será liderado por el profesor Pablo Malhue Campusano, docente del Instituto Comercial Marítimo Pacífico Sur y coordinador de la Academia Yecos del Inco quien ha impulsado durante años iniciativas de ciencia escolar que conectan a estudiantes y comunidad con los ecosistemas del territorio.

Malhue explicó que la iniciativa, enfocada en el desarrollo profesional docente, busca que "más educadores puedan incorporar metodologías prácticas, accesibles y contextualizadas, usando a las aves como una puerta de entrada para abordar biodiversidad, conservación, pensamiento científico y proble-



Cuando un profesor aprende a mirar el territorio con ojos pedagógicos, puede transformar su enseñanza",

Pablo Malhue.

máticas ambientales locales".

Esta es la segunda vez que se realiza este tipo de formación, ahora con financiamiento directo de la Universidad de Cornell, lo que refuerza el reconocimiento internacional del trabajo desarrollado desde la educación pública local. "Formar docentes es multiplicar el impacto. Cuando un profesor aprende a mirar el territorio con ojos pedagógicos, puede transformar su enseñanza y fortalecer el vínculo de los estudiantes con su entorno", aseguro el profesor.

El programa contempla la participación de cerca de 50 educadores y líderes formativos.

Durante el mes de marzo se entregarán novedades sobre el programa, requisitos y pasos para postular. La información oficial se publicará en Instagram en las cuentas @yecosdelinco, @inco_sanantonio y @biopablo.